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Счет вСтречи 0:5
В период с 9 по 14 июля в рамках 

XXVII Всемирной летней Универсиады – 
2013 в Казани прошли соревнования по 
хоккею на траве среди женщин, в кото-
рых приняли участие команды из Южной 
Кореи, Белоруссии, России, Японии. В 
составе сборной команды России высту-
пили две анапчанки, воспитанницы мест-
ной ДЮСШ №4 Елена Белова и Елизавета 
Гончаревская, которые еще задолго до 
Универсиады смогли завоевать путевку 
на этот турнир. 

рые себя еще непременно просла-
вят на краевой и российской арене. 
А вот под руководством Владимира 
Самохотина его воспитанники доби-
лись весьма солидных результатов. 
Его подопечные неоднократно уже 
проявили себя, они неоднократно 
становились победителями чемпи-
оната России в высшей лиги и при-
зерами чемпионата России среди 
женских команд суперлиги.

Стоит отметить, что и младшее 
поколение воспитанниц ДЮСШ №4 
так же успешно выступает в этом 
виде спорта. В настоящее время 
девушки готовятся к игре на пер-
венстве Европы, которое пройдет в 
Ирландии. Особенно приятно, что 
тренером сборной назначен пре-
подаватель ДЮСШ №4 Владимир 
Самохотин, а восемь местных спор-
тсменок составят основу команды. 

Безусловно, приятно, когда вос-
питанники прославляют родную 
школу на соревнованиях самого 
высокого ранга. Когда в сборные 
страны по различным видам спорта 
попадают спортсмены не только из 

мегаполисов, но и из глубинки, доказы-
вая, что подготовить мастера своего дела 
можно и в небольшом городе или даже 
селе. Главное, чтобы специалисты на ме-
стах были хорошие. Ведь им, как прави-
ло, приходится порой в очень скромных 
условиях растить чемпионов. В зданиях, 
где нет столичного лоска, в спортзалах, 
ремонтировали которые полвека назад, 
или стадионе, построенном еще при царе 
Горохе. Но даже в таких условиях рабо-
тают кубанские специалисты, начиная от 
тренеров и заканчивая руководителями, 
и работают, замечу, хорошо, отдавая себя 
целиком любимому делу. 

В ДЮСШ №4 города-курорта Анапы 
«скромными» условия для тренировок 

Вернулись с наградами с Всемирной летней Универсиады в Казане 
и кубанские хоккеистки. Они не только смогли пробиться в финал 
престижных соревнований, но и завоевать серебряные награды.

На счету Гончаревской – победный 
мяч в полуфинальной игре с японками. 
Он позволил национальной сборной сы-
грать в решающем матче турнира. Ели-
завета Гончаревская и Елена Белова в со-
ставе женской сборной России в финале 
студенческого турнира уступили команде 
Южной Кореи. Счет встречи 0:5. Таким 
образом, у россиянок в копилке серебря-
ные медали Универсиады.

По словам Елены Беловой, шансы на 
победу в решающем матче были, и все 
могло бы сложиться иначе:

– Конечно, я не совсем довольна 
результатом, хотелось быть пер-
выми. К сожалению, реализовать до 
конца возникающие возможности 
нам не удалось, но мы сделали все, 
что смогли. Непосредственно нашей 
игрой (своей и игрой Елизаветы Гон-
чаревской – защитников сборной) 
я довольна, кстати, Елизавета со 
штрафного углового забила решаю-
щий гол в матче с Японией, и счет 
стал 3:2 в нашу пользу. 

Обе девушки – воспитанницы 
заслуженного тренера УзССР Вла-
димира Самохотина, обе – мастера 
спорта и члены молодежной сбор-
ной команды России по хоккею на 
траве, бронзовые призеры чемпио-
ната России среди женских команд 
суперлиги, чемпионы России среди 
женских команд высшей лиги. Елена 
Белова к тому же победитель и при-
зер первенства Европы «Трофи», а 
Лиза Гончаревская – серебряный 
призер первенства России и Между-
народного квалифицированного 
турнира на чемпионат мира по хок-
кею на траве. 

Тренер Владимир Самохотин по-
здравляет своих воспитанниц с заво-
еванным ими «серебром» и считает, 
что девушки с поставленной задачей 
справились на все сто процентов:

– Соревнования такого ран-
га – это серьезное испытание для 
спортсмена. Статус турнира, ког-
да съезжаются самые сильные мо-
лодые спортсмены со всего мира, 
накладывает свой отпечаток на 
спортсмена. А то, что Универсиа-
да проходила в нашей стране – на-
грузка ложится двойная, так как 
надо выступить дома и при этом 
обязательно проявить себя с луч-
шей стороны. Все-таки вся страна 
на тебя смотрит и болеет. Здесь 
нельзя убрать со счетов и эмоцио-
нальную составляющую. Может на-
шим хоккеисткам, я имею в виду всю 
сборную России, не хватило везения. 
Но в целом я доволен выступлением 
россиян и непосредственно своими 
подопечными. 

раСтят чемпионов
Отделение хоккея на траве по-

явилось в школе в 2006 году. И боль-
шую роль в этом сыграл вице-пре-
зидент федерации хоккея на траве 
России, президент краевой федера-
ции на траве России Николай Ива-
нюшкин. За семь лет этот вид спор-
та стал популярным среди местных 
мальчишек и девчонок из Анапы, 
Сукко, Варваровки, Супсеха, кото-

чали достойную зарплату. Но, чтобы и 
отдача от работников спортивных школ 
тоже обязательно была. Тренеры должны 
работать не только на массовость, но и на 
высшее мастерство. 

В этом плане анапская ДЮСШ №4 
полностью выполняет наказ губернатора. 
Более того, она считается по всем показа-
телям одной из лучших в крае. С момента 
открытия входит в пятерку сильнейших 
школ спортивной направленности. В 
ДЮСШ много ребят, занимающихся на 
разных отделениях – дзюдо, самбо, тяже-
лой атлетике, хоккея на траве. А совсем 
недавно в школе ведется набор детей с 
ограниченными возможностями зрения в 
секции дзюдо и пауэрлифтинга. 

Спортсменов высочайшего класса 
здесь тоже немало. Например, новоиспе-
ченные серебряные призеры Всемирной 
летней Универсиады в Казани по хоккею 
на траве Елена Белова и Елизавета Гон-
чаревская, Анатолий Шевченко – при-
зер XIV Паралимпийских игр в Лондоне 
2012 года, действующий чемпион Европы 
по тяжелой атлетике Олег Чен, а победи-
телей первенств и чемпионатов мира по 
самбо и дзюдо свыше десятка спортсме-
нов. 

Самые «свежие» награды помимо хок-
кея на траве, школа может похвастаться 
и в борьбе. В Пензе в финале VI летней 
Спартакиаде учащихся России  по самбо 
в составе сборной Южного Федерального 
округа воспитанница ДЮСШ №4 Татьяна 
Селедкова представляла родную Анапу. 
Это единственная спортсменка, которая 
заслужила право участвовать в финаль-
ной части Спартакиады сразу по двум 
дисциплинам: дзюдо и самбо. Результат 
Татьяны по дзюдо – бронзовая награда. 
А в борьбе по самбо спортсменке удалось 
завоевать золотую медаль! Журнал «Ста-
дион» сердечно поздравляет эту хрупкую 
девушку с победой и желает ей через не-
сколько лет попасть, как и хоккеистки на 
Всемирную Универсиаду!

Своими успехами могут похвастать-
ся очень многие воспитанники школы. В 
их числе кандидат в мастера спорта Рос-
сии по самбо и дзюдо Кристина Усова. В 
настоящее время спортсменка в составе 
сборной команды России по дзюдо нахо-
дится на учебно-тренировочных сборах 
в городе Дмитров (Московская область), 
с последующим участием в первен-
стве мира, которое состоится в Майами 
(США). 

В составе юниорской сборной страны 
на аналогичных сборах, которые стар-
товали в г. Лимассол (Кипр), и Савва 
Каракизиди. Кстати, став победителем 
первенства Европы 2013 года по самбо 
спортсмен выполнил норматив на при-
своение звания мастера спорта междуна-

местных мальчишек и девчонок не назо-
вешь. Но, к сожалению, есть и проблемы. 
В частности, с основным городским залом 
борьбы, расположенном в центре города 
на улице Ивана Голубца, 13 а. Он уже дав-
но нуждается в реконтсрукции. Имеется 
даже проект, но средств, к сожалению, 
пока не нашлось. Очень приятным собы-
тием для всех воспитанников и тренеров-
преподавателей школы стало появление 
спортивного комплекса «Рай» в районе 
Алексеевки города Анапы. Он торже-
ственно открылся пару лет назад, лишь 
благодаря энтузиазму директора школы 
№4 Расиму Аскерову.

выполняют наказ 
губернатора

Как говорит наш губернатор Алек-
сандр Ткачев, на Кубани много хороших 
специалистов, которые готовы даже в 
самых тяжелых условиях заниматься с 
детьми. Готовы круглыми сутками трени-
ровать ребят и воспитывать их характер, 
вкладывая в них всю свою душу и умения. 
Но в нашем крае политика губернатора 
такова, чтобы кубанские дети занимались 
в нормальных условиях, а тренеры полу-
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родного класса. Впереди у Саввы также 
борьба на мировом первенстве по самбо, а 
именно с 10 по 14 октября в Греции. Сра-
зу двум воспитанникам школы – Савве 
Каракизиди и Кристине Усовой предсто-
ит принять участие в этом соревновании. 
Еще одна именитая спортсменка – мастер 
спорта России по самбо и дзюдо Зарина 
Бабиньян по завершении сборов в соста-
ве сборной России по дзюдо поборется на 
европейском и мировом татами. 

А Анатолию Шевченко в ноябре пред-
стоит побороться за медали чемпионата 
Европы 2013 года по дзюдо среди слабо-
видящих спортсменов, который состо-
ится в Португалии. Анатолий – участник 
Паралимпийских игр в Лондоне, в 2012 
году анапчанин выполнил норматив 
на присвоение звания мастера спорта 
международного класса. Олег Чен же 
выступит на чемпионате мира, который 
состоится в октябре в Польше. Ждем от 
воспитанников ДЮСШ №4 только побед 
и наград высшей пробы!

Серебро дороже золота 
Когда же серебряные призеры Уни-

версиады в Казани после состязаний 
вернулись в родную Анапу, их ожидал 
приятный сюрприз. На железнодорож-
ной станции в Тоннельной спортсменок 
встретила большая делегация, в кото-
рую вошли депутат ЗСК Краснодарско-
го края, президент Федерации хоккея 
на траве Краснодарского края Николай 
Иванюшкин, начальник управления по 
физической культуре и спорту админи-
страции Анапы Андрей Скилков, а также 
директор ДЮСШ № 4 Расим Аскеров. По-
здравить призеров Универсиады в чис-
ле первых отправились и воспитанники 
спортшколы мастера спорта России по 
самбо и дзюдо Савва Каракизиди и Янис 
Иоаниди. Сами серебряные призеры Все-
мирной Универсиады такого радушного 
приема не ожидали увидеть. «Вроде не 
золото заняли…», – все смущались анап-
чанки. А вот депутат ЗСК Николай Ива-
нюшкин, на глазах которого нынешние 
призеры казанских состязаний росли и 
нарабатывали свой спортивных опыт, как 
спортсменки хоккейного клуба «Смена», 
придерживается другого мнения:

– Золото, может и лучше, но иногда 
бывают моменты, когда говорят, что 
серебро дороже золота. Этот как раз под-
ходит к ситуации с нашими девушками. 
То, что они попали на Всемирную Универ-
сиаду в Казань, уже подвиг, а то, что они 
еще к тому же там прекрасно выступили, 
подвиг вдвойне. Тем более, что это их пер-
вая Универсиада в их жизни. И первый шаг 
они сделали более, чем удачно. Чуть-чуть 
не хватило до золотых медалей, но у них 
все еще впереди. Они молоды, еще учатся 

Татьяна Селедкова

в институтах, и в их жизни непременно 
будет еще как минимум одна Всемирная 
универсиада, вот тогда будем ждать от 
них только наград высшей пробы! – под-
черкнул Николай Егорович.

Сами серебряные призеры пообеща-
ли тренироваться усерднее и лучше вы-
ступать на всех последующих соревно-
ваниях, чтобы через четыре года вновь 
отобраться на Всемирную Универсиаду, 
которая пройдет в Тайване. 

В этот же памятный день в торже-
ственной обстановке состоялось чество-
вание спортсменок, на котором Николай 
Егорович вручил денежные премии не 
только Елене и Елизавете, но и их трене-
ру-преподавателю Владимиру Евгенье-
вичу. Так же сертификаты на получение 
денежных премий за высокий результат 
для воспитанниц школы и их наставнику 
вручил Расим Насибович. 

Теперь девушкам предстоит подготов-
ка к российскому чемпионату Суперлиги, 
игры которого совсем скоро пройдут в 
Анапе на базе ФДЦ «Смена», так и на вы-
ездах. Ждем от девушек новых побед и 
только золотых медалей! 

Мастера спорта России по самбо 
и дзюдо Савва Каракизиди

Кристина Усова

А журнал «Стадион» от всей 
души поздравляет анапских 

хоккеисток и их тренера 
Владимира Самохотина 

с серебряными наградами 
Всемирной Универсиады, 
и желает им дальнейших 

спортивных успехов и 
достижений. Хочется отметить 

и работу депутата ЗСК, 
президента краевой федерации 

хоккея на траве 
Николая Иванюшкина, 
директора ДЮСШ №4 

Расима Аскерова, 
которые очень любят 

Краснодарский край 
и своим неустанным трудом 
преумножают спортивную 

славу Кубани!
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